PERIÓDICO COMUNITARIO

Eventos y Clases del Centro

el curso actual de las clases

lunes, 4:30-6:30p: proyecto del mural lunes a miér., 10a-12p: clases de conversación lunes a jueves, 6:30-8:30p: clases de inglés lunes, miércoles, 5:30-6:30p: clases de zumba miércoles, viernes, 6:30-8:30p: clases de arte jueves, viernes, 6:30-8:30p: clases de compu. miércoles, 4:00-6:00p: Consulta de Salud

Eventos de enero

- 11, 5-6:30p: taller de la mujer, MAREA
- 17, 6:30p: reunión de vivienda
- 23, 6:30p: reunión para empezar el nuevo año de la *high school*. Venga para más información.
- 25, 5-6:30p: taller de la mujer, MAREA
- 31, 6:30p: reunión de vivienda

Eventos del principio de febrero

9, 6p: graduación de la primer clase de estudiantes en la *high school* del Centro Autónomo.

La próxima asamblea del Centro: 30 de enero a las 6:30p



ALBANY PARK - CHICAGO, IL

En el Centro Autónomo unimos nuestra fuerza con mujeres, hombres, jóvenes, nin@s y vecin@s con los cuales compartimos esperanzas, sueños, ideas, donde en forma de Caracol dialogamos, desaprendemos y nos reconocemos con gente que viene desde abajo. Caminando de forma circular seguimos buscando espacios donde nuestras voces sean escuchadas. Queda entonces este espacio como un referente para dialogar, comunicarnos, respetarnos, solidarízanos y enlazar resistencias.



Los estudiantes de la high school del Centro hablan en una clase.

El 9 de febrero vamos a tener la primera graduación de los y las estudiantes de la high school alternativo en el Centro Autónomo. Para nosotros se trata de un evento muy importante que deseamos compartir con

toda la comunidad cercana al Centro Autónomo. Invitamos a todas las personas a que nos acompañen a las 6p. Se trata de un paso monumental para el Centro Autónomo, la comunidad, y principalmente para los y las estudiantes que han hecho un esfuerzo tremendo para completar las horas de clase necesarias y conseguir su diploma.

Realmente ha sido un año que pasó rápido, pero con mucho estudio. Los y las estudiantes aprendieron acerca de temas relacionados con el racismo, el planeta, el organismo humano, la educación popular, la economía, la sexualidad, la violencia en la frontera, la historia del universo y mucho más. En la high school se estudian materias como matemáticas, ciencias sociales, historia, comunicación, lenguaje, y además tuvimos una clase de inglés. Es un estudio popular donde nos empeñamos en compartir y estudiar en una forma colectiva, pero capacitando a cada estudiante para que pudiera tomar cargo de su propio aprendizaje.

Querer es poder, ven a aprender para adquirir más seguridad, confianza, y herramientas para lograr sus sueños. Si alguien está interesado/a en la high school del Centro Autónomo llama a la oficina al 773-583-7728. Vamos a empezar un nuevo curso muy pronto, y tendremos una reunión para iniciar las siguientes clases el 23 de enero, a las 6:30p.

¡Atención a todos!

La asamblea de Illinois votó el 8 de enero que deben tener licencia todos los conductores, incluso la gente indocumentada que maneja. El Gobernador Pat Quinn tiene que firmar la nueva ley, y después todos pueden solicitar sus licencias empezando en octubre del 2013. Había muchos grupos luchando por esa ley para mejorar la seguridad de las calles.

Que Pasa y Que Viene

Iniciamos la asamblea general de diciembre con la pregunta, ¿cuál es nuestro deseo para el nuevo año? Con el deseo de Yolanda – trabajo y más oportunidades de bienestar para todos – empezaron a llover los buenos deseos, incluso compartir más en comunidad, amistad y más conciencia.

Seguimos con, ¿por qué nos educamos? ¿Por qué importa? Muchas opiniones llegaron como las que recordaban que la educación empieza en la casa, que inicia el cambio de pensamientos para ser mejores personas, y la transformación ideológica que vivieron en este año de participación los compañeros de la *High School*, desde el comienzo en que parecía que el estudio estaba reservado a muy pocas personas, al final del curso cuando se percataron que lo habían disfrutado.

Y después, ¿qué es comunidad? ¿Cómo y por qué la construimos? Se habló sobre las redadas que se llevaron a cabo en Albany Park y otras

comunidades. Ireri, de Alianza de Jóvenes Migrantes en Lucha, habló de logros y propósitos comunes que se realizan en esta compleja y larga lucha por la comunidad migrante.

¿Cuáles son las necesidades más urgentes de salud en la comunidad? ¿Por qué es difícil obtener atención médica? Los lunes a las 6pm, la compañera Farell orienta en asuntos de salud y da a conocer los lugares que pueden facilitar este servicio gratuito.

¿Por qué y para que recaudamos fondos con las fiestas? Nosotros somos conscientes de los programas que se llevan a cabo, y el organizar mensualmente la fiesta del Centro, se obtienen fondos para pagar nuestro cuidado de niños así como otras necesidades tales como pizarras, marcadores, pinturas para la clase de arte, un futuro mural, eventos, mantenimiento, etc., etc.

La próxima asamblea viene el 30 de enero.

Comunicaciones de los Zapatistas

Después de meses sin noticias de actividades de los zapatistas en México, el pasado 21 de diciembre los indígenas mayas se hicieron presentes en la actualidad política mexicana con un silencio particularmente "estruendoso."

Más de 40 mil indígenas zapatistas ocuparon pacíficamente cinco cabeceras municipales, en completo orden y en silencio. Los integrantes de las marchas habían armado templetes frente a las oficinas de las autoridades en los citados municipios, y al llegar ahí, se hicieron presentes levantando el puño pero manteniendo el silencio. Al regresar a sus comunidades, el Subcomandante Insurgente Marcos, emitió un cortísimo comunicado cuyo contenido central era una pregunta: "¿Escucharon?"

Poco después, el día 30 de diciembre, el EZLN publicó tres comunicados más que están disponibles en la página de "Enlace Zapatista," y cuya lectura no tiene desperdicio. En uno de ellos hacen una caracterización de los miembros de la clase política que forman parte del nuevo gabinete de gobierno, en otro se hace una evaluación del recién terminado sexenio de Calderón, y en el tercero se habla de la situación de la resistencia zapatista y lo que harán en el futuro inmediato.

Los documentos y actividades de los zapatistas cobran relevancia ahora, dada la grave crisis política, económica, social y moral que sufre el país. La presencia zapatista resuena con mayor fuerza debido a la falta de respuesta del gobierno a las deman-

das de las organizaciones sociales en el resto del país, a los golpes que han sufrido los derechos sociales, la seguridad pública, las libertades cívicas, el salario de los trabajadores y el patrimonio del país.

Mientras que los partidos y la clase política se enfrascaban en una sucia competencia por el poder, los zapatistas y sus adherentes decidieron dar la espalda a todos esos sinvergüenzas y reconstruir con sus propios, y en ocasiones muy escasos, recursos, todo el tejido social destruido por el engaño, el abandono y el saqueo. Especialmente en territorios indígenas, pero no solamente en esos lugares, existen colectivos, comunidades, barrios y organizaciones sociales, que han optado por dejar de esperar respuestas que nunca llegan de parte de los políticos sinvergüenzas. Han comenzado a sumar sus aparentemente pequeñas resistencias,

para construir de forma autónoma, una vida más digna. Para todos ellos la presencia de los zapatistas significó, sin duda, un gran aliciente.

